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Ao 1º dia

cidade de São Paulo, na Sala do Conselho da São Paulo Previdência, sito à 

Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10 ho

reuniu-se, ordinariamente, o Conselho de Administração da São Paulo 

Previdência. Presentes a Dra. Mirna Ayres Issa Gonçalves, Presidente do 

Conselho de Administração e os Conselheiros titulares Ariovaldo de Camargo, 

Carmen Lucia Bim Maria

Herrera, Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, José Salomão Fernandes, 

Maria Clara Paes Tobo, Rafael FoladorStrano, Roberta CampedelliAmbiel 

Gonçalves. Ausente, justificadamente, a Conselheira titular Mar

Arruda Corsini, sendo substituíd

Carbonieri. Também ausentes

Titulares Gustavo Ferraz de Campos Monaco, Roberto Allegretti e Sandra de 

Castro Mello. Presentes, ainda, o Conselheiro Suplente José Maria Cancelliero, 

bem como o Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes

Presidente do Conselho declarou abertos os trabalhos da reunião, tendo início

com a seguinte pauta: Leitura, apr

Ordinária; Posse do Conselheiro Suplente 

Relatos e comunicações do Presidente do Conselho ou dos Conselheiros 

inscritos; Relatos do Diretor Presidente da SPPREV; 

2013. A ata da 65ª reunião ordinária foi lida, aprovada e 

Em seguida, inscreveram

Tobo, Ariovaldo de Camargo, Eugênia 

Diógenes Francisco Marcelino. Inicialme

Administração deu as boas vindas ao novo Conselheiro Suplente, o Senhor 

Francisco Alberto Aires Mesquita, que completará o mandato do Senhor 
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Ao 1º dia do mês de novembro de dois mil e treze nesta 

cidade de São Paulo, na Sala do Conselho da São Paulo Previdência, sito à 

Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10 horas, conforme prévia convocação

se, ordinariamente, o Conselho de Administração da São Paulo 

Previdência. Presentes a Dra. Mirna Ayres Issa Gonçalves, Presidente do 

Conselho de Administração e os Conselheiros titulares Ariovaldo de Camargo, 

Mariano, Diógenes Francisco Marcelino, Ernesto de Jesus 

Herrera, Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, José Salomão Fernandes, 

Maria Clara Paes Tobo, Rafael FoladorStrano, Roberta CampedelliAmbiel 

Gonçalves. Ausente, justificadamente, a Conselheira titular Mar

Arruda Corsini, sendo substituída pelo seu suplente o senhor Virgílio Bernardes 

Carbonieri. Também ausentes, por motivos justificados, os Conselheiros 

Gustavo Ferraz de Campos Monaco, Roberto Allegretti e Sandra de 

esentes, ainda, o Conselheiro Suplente José Maria Cancelliero, 

Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes

Presidente do Conselho declarou abertos os trabalhos da reunião, tendo início

com a seguinte pauta: Leitura, aprovação e assinatura da Ata da 65

Ordinária; Posse do Conselheiro Suplente Francisco Alberto Aires de Mesquita;

Relatos e comunicações do Presidente do Conselho ou dos Conselheiros 

inscritos; Relatos do Diretor Presidente da SPPREV; Balancete de Agosto de 

ata da 65ª reunião ordinária foi lida, aprovada e assinada por todos

Em seguida, inscreveram-se para falar os Conselheiros Maria Clara Paes 

Tobo, Ariovaldo de Camargo, Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd e 

Diógenes Francisco Marcelino. Inicialmente, a Presidente do Conselho de 

boas vindas ao novo Conselheiro Suplente, o Senhor 

Francisco Alberto Aires Mesquita, que completará o mandato do Senhor 
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do mês de novembro de dois mil e treze nesta 

cidade de São Paulo, na Sala do Conselho da São Paulo Previdência, sito à 

prévia convocação 

se, ordinariamente, o Conselho de Administração da São Paulo 

Previdência. Presentes a Dra. Mirna Ayres Issa Gonçalves, Presidente do 

Conselho de Administração e os Conselheiros titulares Ariovaldo de Camargo, 

no, Diógenes Francisco Marcelino, Ernesto de Jesus 

Herrera, Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, José Salomão Fernandes, 

Maria Clara Paes Tobo, Rafael FoladorStrano, Roberta CampedelliAmbiel 

Gonçalves. Ausente, justificadamente, a Conselheira titular Maria Rita Vaz de 

pelo seu suplente o senhor Virgílio Bernardes 

os Conselheiros 

Gustavo Ferraz de Campos Monaco, Roberto Allegretti e Sandra de 

esentes, ainda, o Conselheiro Suplente José Maria Cancelliero, 

Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes. A 

Presidente do Conselho declarou abertos os trabalhos da reunião, tendo início 

ssinatura da Ata da 65ª Reunião 

Francisco Alberto Aires de Mesquita; 

Relatos e comunicações do Presidente do Conselho ou dos Conselheiros 

Balancete de Agosto de 

assinada por todos. 

se para falar os Conselheiros Maria Clara Paes 

Netto de Andrade e Silva Sahd e 

nte, a Presidente do Conselho de 

boas vindas ao novo Conselheiro Suplente, o Senhor 

Francisco Alberto Aires Mesquita, que completará o mandato do Senhor 
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Marcos Roberto Chaves da Silva, passando a assinatura do termo de posse 

pelo Diretor Presidente da SPPREV e pelo Conselheiro 

Mesquita. Em seguida, a

seja elaborado, para as próximas reun

registro das pendências das reuniões a

melhor organização das reuniões

concordaram. Após, foi passada a palavra à Conselh

Tobo que quis saber quais seriam os 

aposentadoria permaneçam

aproveitando para lembrar que 

passadas. Assim, prosseguiu a Conselheira Maria Clara Paes Tobo falando 

sobre a necessidade de se pensar 

atendaa demanda existente, havendo necessidade de 

proposta para aprovaçãod

PaesTobotambém pediu informações

estão sendo realizados 

pedido feito anteriormente, de que todas as correspondências eletrônicas 

encaminhadas aos Conselheiros titulares também sejam 

Conselheiros suplentes. Após, foi

de Camargo, que disse ter se manifestado, 

Assembleia Legislativa 

membro do Conselho de Administração 

construção do sistema que irá 

agilização dos processos de aposentadorias de seus

Ariovaldo de Camargo ressaltou também que

um primeiro momento,havia se 

referido sistema estaria concluído

mês de julho deste ano, mas

Educação se comprometeu
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Marcos Roberto Chaves da Silva, passando a assinatura do termo de posse 

or Presidente da SPPREV e pelo Conselheiro Francisco Alberto Aires 

eguida, a Presidente do Conselho de Administração

para as próximas reuniões, um anexo à Ata das reuniões

as pendências das reuniões anteriores, contribuindo, assim, 

melhor organização das reuniões, no que todos os demais Conselheiros 

. Após, foi passada a palavra à Conselheira Maria Clara Paes 

Tobo que quis saber quais seriam os motivos para queprocessos de 

permaneçam mais de 90 (noventa) dias 

aproveitando para lembrar que tal questão já foi levantada

Assim, prosseguiu a Conselheira Maria Clara Paes Tobo falando 

necessidade de se pensar numa estrutura para a SPPREV que 

a demanda existente, havendo necessidade de que tal estrutura se

ara aprovaçãodeste Conselho. A Conselheira Maria Clara 

pediu informaçõessobreo andamento dos trabalhos 

dos de auditoria do sistema. Por fim, a mesma

pedido feito anteriormente, de que todas as correspondências eletrônicas 

Conselheiros titulares também sejam repassadas

Conselheiros suplentes. Após, foi passada a palavra ao Conselheiro Ariovaldo 

disse ter se manifestado, em audiência pública realizada na 

Assembleia Legislativa com a presença do Secretário da Educação

membro do Conselho de Administração da SPPREV,cobrando

que irá integrar-se ao da SPPREV e, assim,

os processos de aposentadorias de seus servidores. O 

Ariovaldo de Camargo ressaltou também que o Secretário da Educação, em 

,havia se comprometidoa que, até o meio deste ano

ria concluído, depois o prazo foi prorrogado até o final do 

, masna mencionada audiência pública, o Secretário da 

ducação se comprometeu a entregar o sistema apenas no final do exercício 
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Marcos Roberto Chaves da Silva, passando a assinatura do termo de posse 

Francisco Alberto Aires 

Presidente do Conselho de Administração propôs que 

das reuniões,para 

contribuindo, assim, para uma 

, no que todos os demais Conselheiros 

eira Maria Clara Paes 

queprocessos de 

 na SPPREV, 

questão já foi levantadaem reuniões 

Assim, prosseguiu a Conselheira Maria Clara Paes Tobo falando 

a SPPREV que 

tal estrutura seja 

Conselheira Maria Clara 

sobreo andamento dos trabalhos que 

mesma reiterou 

pedido feito anteriormente, de que todas as correspondências eletrônicas 

repassadasaos 

passada a palavra ao Conselheiro Ariovaldo 

audiência pública realizada na 

a presença do Secretário da Educação, como 

,cobrandoavanços na 

, assim,possibilitar a 

servidores. O Conselheiro 

o Secretário da Educação, em 

até o meio deste ano, o 

depois o prazo foi prorrogado até o final do 

o Secretário da 

o final do exercício 
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de 2014.Depois, o Conselheiro Ariovaldo de Camargo 

pendências levantadas nas

que muitas vezes as mesmas

solicitou que seja disponibilizada a planilha de aposentador

Excel. O Conselheiro Ariovaldo de Camargo

reuniões deste Conselho

apenas para auxiliar em determinadas questões. A Presidente do Conselho de 

Administração ponderou

transparência pública, caso se permita a participação de um

conforme sugeridose abriria 

classes também reivindicassem

Administração. O Diretor Presidente em Exercício

que, na época em que o mesmo foi Presidente do Conselho de Administração

da SPPREV, a questão da participação deoutras pessoas, que não os 

membros do Conselho, nas reuniões já 

sido decidido, à época, por unanimidade, que, 

participação de outras pessoas que não os membros do Conselho, 

pessoas seriam convidada

que, em apresentações, como por exemplo, a da Previsão Orçamentária, 

houvesse a presença de um técnico

Administração deliberou que, nas 

entendesseconveniente, ser

convite realizado pelo próprio

Conselheiro Diógenes Francisco Marcelino

que na reunião do mês de setembro 

instalar postos nos municípios de São José da Boa Vista, Registro, Osasco e 

Mauá. Prosseguiu o Conselheiro Diógenes Francisco Marcelino dizendo que já 

no mês de outubro houve a informação de que os postos itinerantes passaram 

pelos municípios de Sorocaba, Guaratinguetá, Osasco, Taboão da Serra, Mogi 
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o Conselheiro Ariovaldo de Camargo falou sobre a

nas reuniõespelos membros dos Conselhos,

as mesmas ficam sem retorno. Ainda, o mesmo Conselheiro 

disponibilizada a planilha de aposentadoria completa, em 

Excel. O Conselheiro Ariovaldo de Camargo também sugeriu a 

Conselho, de um técnico do Dieese, sem direito a voz e voto, 

em determinadas questões. A Presidente do Conselho de 

nderou que, embora se trate de um órgão público revestido de 

sparência pública, caso se permita a participação de um técnico do Die

ridose abriria um precedente para que outras entidades de 

reivindicassema participaçãonas reuniões do Conselho de 

Diretor Presidente em Exercício também interveio dizendo 

na época em que o mesmo foi Presidente do Conselho de Administração

, a questão da participação deoutras pessoas, que não os 

lho, nas reuniões já havia sido levantada e discutida, 

decidido, à época, por unanimidade, que, havendo necessidade da

participação de outras pessoas que não os membros do Conselho, 

pessoas seriam convidadas. O Conselheiro Ariovaldo de Cama

que, em apresentações, como por exemplo, a da Previsão Orçamentária, 

houvesse a presença de um técnicodo Dieese. Neste sentido, o Conselho de 

Administração deliberou que, nas situações em que 

, seriapermitida a presença de terceiros

próprio Conselho. Depois, foi passada a palavra ao 

Conselheiro Diógenes Francisco Marcelino. O referido Conselheiro 

que na reunião do mês de setembro havia sidoinformado de que o IDORT iria 

stalar postos nos municípios de São José da Boa Vista, Registro, Osasco e 

Prosseguiu o Conselheiro Diógenes Francisco Marcelino dizendo que já 

houve a informação de que os postos itinerantes passaram 

pelos municípios de Sorocaba, Guaratinguetá, Osasco, Taboão da Serra, Mogi 
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falou sobre as 

reuniõespelos membros dos Conselhos, afirmando 

Ainda, o mesmo Conselheiro 

ia completa, em 

sugeriu a presença, nas 

direito a voz e voto, 

em determinadas questões. A Presidente do Conselho de 

que, embora se trate de um órgão público revestido de 

técnico do Dieese, 

um precedente para que outras entidades de 

as reuniões do Conselho de 

também interveio dizendo 

na época em que o mesmo foi Presidente do Conselho de Administração 

, a questão da participação deoutras pessoas, que não os 

levantada e discutida, tendo 

havendo necessidade da 

participação de outras pessoas que não os membros do Conselho, tais 

s. O Conselheiro Ariovaldo de Camargo ressaltou 

que, em apresentações, como por exemplo, a da Previsão Orçamentária, 

. Neste sentido, o Conselho de 

que o Conselho 

terceiros, mediante 

Depois, foi passada a palavra ao 

. O referido Conselheiro lembrou 

que o IDORT iria 

stalar postos nos municípios de São José da Boa Vista, Registro, Osasco e 

Prosseguiu o Conselheiro Diógenes Francisco Marcelino dizendo que já 

houve a informação de que os postos itinerantes passaram 

pelos municípios de Sorocaba, Guaratinguetá, Osasco, Taboão da Serra, Mogi 
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das Cruzes, Guarulhos e Santa Rita do Passa Quatro, 

os quatro postos nos municípios de São José da 

Mauá. Diante disso, o refer

instalados os quatro postos mencionados no

passada a palavra à Conselheira Eugêni

agradeceu a presença do Diretor Presidente da SPPREV na palestra ocorrida 

na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo

mesma levantou a questão das pensões da Assembleia Legislativa do Estado 

de São Paulo. Segundo a Conselheira Eugênia

a data base foi em março, a lei que prevê um aumento salarial

da ALESP foi aprovada em julho último

pensionistas da ALESP não receberam 

definição de quais pensionista

exercício de 2004, visto que o direito 

seus titulares tenham falecido até o final 

Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd

de se implantar uma alíquota menor

homologação de certidão 

ocorrendo. Ainda, a Conselheira Eugênia Ne

parabenizou o setor de concessões de aposentadorias

número de 70 (setenta) aposentadorias conc

interveio o Conselheiro Ariovaldo de Camargo

reunião anterior, isto é, a 

declaração de tempo de contribuição

Ariovaldo de Camargo a

aguardando,para ter como resposta que a declaração deve ser solicitada ao 

órgão de origem. Depois foi passada a palavra ao Diretor Presidente da 

SPPREV, que se desculpou pela ausência, devidamente justificada, nas duas 

últimas reuniões. Em seguida, o Diretor Presiden
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das Cruzes, Guarulhos e Santa Rita do Passa Quatro, não tendo sido

os quatro postos nos municípios de São José da Boa Vista, Registro, Osasco e 

Mauá. Diante disso, o referido Conselheiro perguntouse e 

os quatro postos mencionados nos municípios anunciados. Após, foi 

passada a palavra à Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva

ceu a presença do Diretor Presidente da SPPREV na palestra ocorrida 

na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo - ALESP. Em seguida, a 

mesma levantou a questão das pensões da Assembleia Legislativa do Estado 

Segundo a Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, 

a data base foi em março, a lei que prevê um aumento salarial dos funcionários 

provada em julho último e, até o presente momento

da ALESP não receberam o aumento, em decorrência da nova 

pensionistasteriam paridadee quais não teriam, após o 

, visto que o direito a paridade só abrange o

tenham falecido até o final do ano de 2003.Diante disso, a 

ira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahdindagou da possibilidade 

íquota menor. Ainda, a mesma falou sobre a demora na 

homologação de certidão de tempo de contribuição, perguntando o que estaria 

Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd 

o setor de concessões de aposentadorias, por ter atingido o 

número de 70 (setenta) aposentadorias concedidas por dia. Neste momento, 

Conselheiro Ariovaldo de Camargoe relembrouquestão já trazida na 

, isto é, a diferença entre certidão de tempo de contribuição e 

tempo de contribuição. Segundo afirmou o

as pessoas que solicitam tal declaração

para ter como resposta que a declaração deve ser solicitada ao 

Depois foi passada a palavra ao Diretor Presidente da 

SPPREV, que se desculpou pela ausência, devidamente justificada, nas duas 

últimas reuniões. Em seguida, o Diretor Presidente em Exercício 
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tendo sidoinstalados 

Boa Vista, Registro, Osasco e 

se e quando serão 

s municípios anunciados. Após, foi 

a Netto de Andrade e SilvaSahd que 

ceu a presença do Diretor Presidente da SPPREV na palestra ocorrida 

. Em seguida, a 

mesma levantou a questão das pensões da Assembleia Legislativa do Estado 

Netto de Andrade e Silva Sahd, 

dos funcionários 

até o presente momento, parte dos 

, em decorrência da nova 

teriam paridadee quais não teriam, após o 

os casos cujos 

Diante disso, a 

indagou da possibilidade 

mesma falou sobre a demora na 

perguntando o que estaria 

de e Silva Sahd 

por ter atingido o 

edidas por dia. Neste momento, 

ão já trazida na 

de contribuição e 

. Segundo afirmou o Conselheiro 

s que solicitam tal declaração ficam meses 

para ter como resposta que a declaração deve ser solicitada ao 

Depois foi passada a palavra ao Diretor Presidente da 

SPPREV, que se desculpou pela ausência, devidamente justificada, nas duas 

te em Exercício agradeceu ao 
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Conselho de Administração 

para o dia 13(treze) do mês de dezembro, 

que na primeira sexta-feira do mês, isto é, no dia 06 (seis) de dezembro 

a última reunião do ano do Conselho Nacional dos Dirigentes de Regimes 

Próprios de Previdência Social 

São Paulo. Em seguida, o Diretor Presidente falou sobre o resumo da proposta 

orçamentária apresentada pela au

Conselheiros por meio eletrônico,

resumo corresponde ao valor da proposta orçamentária 

SPPREV e aprovada por este Conselho e a segunda coluna corresponde

valor aprovadopelo Planejamento

orçamentários. A Presidente do Conselho de Administração perguntou se 

existe alguma justificativa para o corte orçamentário, no que o Diretor 

Presidente esclareceu que isso 

presente exercício, de todos os valores previstos no orçamento passado.

o Diretor Presidente comunicou

militares inativos já está sendo 

folha de inativos militares 

do Estado de São Paulo. Na oportunidade, o Diretor Presidente aproveitou 

agradecer o auxílio e colaboração da P

certidões de tempo de contribuição, 

a homologação de certidões passa por duas espécies de exames, um

diante do rigor do INSS e outr

efetiva do tempo de contribuição

da responsabilidade que a SPPREV tem em relação à contagem

contribuição, existe também o custo, uma vez 

parao regime próprio de previdência social

de concessão de aposentadoria pelo regime geral de previdência social, 

sendodebitado no COMPREV
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Conselho de Administração pelo adiamentoda próxima reunião deste Conselho 

para o dia 13(treze) do mês de dezembro, por ele solicitado, tendo em vista 

feira do mês, isto é, no dia 06 (seis) de dezembro 

a última reunião do ano do Conselho Nacional dos Dirigentes de Regimes 

Próprios de Previdência Social - CONAPREV, que será sediada na cidade de 

, o Diretor Presidente falou sobre o resumo da proposta 

orçamentária apresentada pela autarquia, anteriormente encaminhada aos 

Conselheiros por meio eletrônico, indicando que a primeira coluna do referido 

resumo corresponde ao valor da proposta orçamentária encaminhada

SPPREV e aprovada por este Conselho e a segunda coluna corresponde

pelo Planejamento, da qual se percebe que 

orçamentários. A Presidente do Conselho de Administração perguntou se 

existe alguma justificativa para o corte orçamentário, no que o Diretor 

Presidente esclareceu que isso se deveànão utilização, no decorrer do 

, de todos os valores previstos no orçamento passado.

Diretor Presidente comunicou que a folha de pagamento dos policiais 

militares inativos já está sendo processada na SPPREV, sendo esta a primeira 

inativos militares realizada na autarquia com o auxílio da Polícia

do Estado de São Paulo. Na oportunidade, o Diretor Presidente aproveitou 

agradecer o auxílio e colaboração da Polícia Militar. Sobre as homologações de 

e contribuição, o Dr. José Roberto de Moraes

a homologação de certidões passa por duas espécies de exames, um

diante do rigor do INSS e outra em relação ao conteúdo, referente 

de contribuição. Assim, prosseguiu o Diretor Presidente, 

da responsabilidade que a SPPREV tem em relação à contagem

existe também o custo, uma vez que o tempo de contribuição 

regime próprio de previdência social serácomputado no INSS

concessão de aposentadoria pelo regime geral de previdência social, 

o COMPREV(Compensação Previdenciária) para o Estado

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 

ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

5

a próxima reunião deste Conselho 

tendo em vista 

feira do mês, isto é, no dia 06 (seis) de dezembro haverá 

a última reunião do ano do Conselho Nacional dos Dirigentes de Regimes 

CONAPREV, que será sediada na cidade de 

, o Diretor Presidente falou sobre o resumo da proposta 

anteriormente encaminhada aos 

indicando que a primeira coluna do referido 

encaminhada pela 

SPPREV e aprovada por este Conselho e a segunda coluna corresponde ao 

que houve cortes 

orçamentários. A Presidente do Conselho de Administração perguntou se 

existe alguma justificativa para o corte orçamentário, no que o Diretor 

tilização, no decorrer do 

, de todos os valores previstos no orçamento passado. Após, 

que a folha de pagamento dos policiais 

esta a primeira 

na autarquia com o auxílio da Polícia Militar 

do Estado de São Paulo. Na oportunidade, o Diretor Presidente aproveitou para 

Sobre as homologações de 

Dr. José Roberto de Moraes explicou que 

a homologação de certidões passa por duas espécies de exames, uma formal, 

referente à contagem 

guiu o Diretor Presidente, além 

da responsabilidade que a SPPREV tem em relação à contagem de tempo de 

de contribuição 

INSS, para fins 

concessão de aposentadoria pelo regime geral de previdência social, 

para o Estado, 
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quepagará pelo tempo que o funcionário contribuiu no regime próprio de 

previdência social. Ainda, o Diretor Presidente e

da metade das certidões encaminhadas à SPPREV para homologação são 

devolvidas aos órgãos de origem para cumprimento de exigências, por 

incorreções no preenchimento das certidões ou falta de documentos 

necessários. O mesmo 

adotadas pela SPPREV, em relação 

foi a designação de 02 (duas) assessoras da Presidência para trabalharem 

junto à Supervisão de Afastamentos, setor responsável pelas homol

conforme publicação no Diário Oficial; a segunda medida consist

da mencionada supervisão

foram transferidas para a Diretoria de Administração e Finanças, já que se trata 

de arrecadação. O Dr. José 

da questão está no fato de

esta autarquia por meio do

servidor. Portanto, há a 

verificar se a certidão está correta

de Moraes também afirmou que será

documentos e dados necessários para a homologação da

Diretor Presidente da SPPREV, 

do responsável pelo órgão

funcionários da SPPREV não precisarão mais conferir a questão das 

frequências, posto que estas já estarão

as informações nas certidões.

Conselheira Maria Clara Paes Tobo,

estudo foi iniciado, existindo u

quando o atuário da SPPREV apresentou uma prévia

capitalização com segregação, uma vez que esta vem sendo 

peloMinistério da Previdência
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pelo tempo que o funcionário contribuiu no regime próprio de 

previdência social. Ainda, o Diretor Presidente em Exercício ressaltou que mais 

da metade das certidões encaminhadas à SPPREV para homologação são 

devolvidas aos órgãos de origem para cumprimento de exigências, por 

incorreções no preenchimento das certidões ou falta de documentos 

necessários. O mesmo continuou, afirmando que duas foram as medidas 

adotadas pela SPPREV, em relação às homologações de certidões: a primeira 

designação de 02 (duas) assessoras da Presidência para trabalharem 

junto à Supervisão de Afastamentos, setor responsável pelas homol

conforme publicação no Diário Oficial; a segunda medida consist

da mencionada supervisão todas as atribuições relativas aos afastamentos 

transferidas para a Diretoria de Administração e Finanças, já que se trata 

ão. O Dr. José Roberto de Moraes ressaltou, ainda,

está no fato de que a certidão para homologação é encaminhada a 

esta autarquia por meio do processo único de contagem de tempo (PUCT)

servidor. Portanto, há a necessidade de se analisar todo o processo para 

verificar se a certidão está correta e, então, homologá-la. O Dr. José Roberto 

de Moraes também afirmou que será publicada uma Portaria 

necessários para a homologação da certidão. 

r Presidente da SPPREV, a mencionada Portaria exigirá uma declaração 

do responsável pelo órgão, atestando todos os dados informados. Assim, os 

funcionários da SPPREV não precisarão mais conferir a questão das 

estas já estarão atestadas pelo responsável por inserir 

as informações nas certidões. Com relação à estrutura ideal, questionada pela 

Conselheira Maria Clara Paes Tobo, o Diretor Presidente esclareceu que

estudo foi iniciado, existindo uma proposta que estava praticamente pront

da SPPREV apresentou uma prévia do estudo atuarial da 

capitalização com segregação, uma vez que esta vem sendo 

Ministério da Previdência. O Diretor Presidente da SPPREV esclareceu 
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pelo tempo que o funcionário contribuiu no regime próprio de 

m Exercício ressaltou que mais 

da metade das certidões encaminhadas à SPPREV para homologação são 

devolvidas aos órgãos de origem para cumprimento de exigências, por 

incorreções no preenchimento das certidões ou falta de documentos 

que duas foram as medidas 

homologações de certidões: a primeira 

designação de 02 (duas) assessoras da Presidência para trabalharem 

junto à Supervisão de Afastamentos, setor responsável pelas homologações, 

conforme publicação no Diário Oficial; a segunda medida consistiu em retirar 

afastamentos que 

transferidas para a Diretoria de Administração e Finanças, já que se trata 

, ainda, que o cerne 

a certidão para homologação é encaminhada a 

processo único de contagem de tempo (PUCT) do 

analisar todo o processo para 

Dr. José Roberto 

publicada uma Portaria fixando os 

certidão. Segundo o 

a mencionada Portaria exigirá uma declaração 

atestando todos os dados informados. Assim, os 

funcionários da SPPREV não precisarão mais conferir a questão das 

pelo responsável por inserir 

questionada pela 

o Diretor Presidente esclareceu que o 

ma proposta que estava praticamente pronta, 

do estudo atuarial da 

capitalização com segregação, uma vez que esta vem sendo exigida 

O Diretor Presidente da SPPREV esclareceu 
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que caso venha a ser adotado o regime de cap

obrigatoriamente haverá necessidade da criação de mais uma Diretori

Diretoria de Investimentos. 

razão, findo o estudo atuarial da capitalização, será apresentada a estrutura 

ideal da autarquia a este Conselho. Sobre a questão levantada

conselheiro Diógenes Francisco Marcelino sobre 

disse que verificará o que está acontecendo,

Presidente do IDORT disse, em uma conversa,

implementar postos fixos, embora temporários. 

sistemas, o Diretor Presidente solicitou à Presidente do Conselho que seja 

pautada para a próxima reunião a apresentação do relatório da auditoria de 

sistemas. Após, a Conselheira 

que na última reunião 

recebido, sem qualquer motivo,determinada parcela de sua pensão

questionando, ao final, o que estaria ocorrendo com o sistema, neste processo. 

Em resposta, o Diretor Presidente 

desta autarquia tem que ser atualizado permanentemente. 

situação, o Diretor Presidente

determinados aposentados e pensionistas que recebem acima do teto 

constitucional por força de decisão judicial. 

aposentados pela SPPREV, não há qualquer problema, uma vez que a 

ferramenta já coloca quais são as condiç

porém, em relação ao estoque recebido da Secretaria da Fazenda, a SPPREV 

não tem acesso a decisão judicial, não conhecendo, portanto 

impostos na mesma. Diante disso, 

ao estoque da Secretaria da Fazenda,

caso, buscando cada decisão judicial, 

passou-se a análise e aprovação do Balancete de Agosto de 2013. 

momento, o Conselheiro José Salomão Fernandes interveio, aponta que 
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aso venha a ser adotado o regime de capitalização pela SPPREV, 

obrigatoriamente haverá necessidade da criação de mais uma Diretori

Diretoria de Investimentos. O Dr. José Roberto de Moraes disse que, por essa 

findo o estudo atuarial da capitalização, será apresentada a estrutura 

da autarquia a este Conselho. Sobre a questão levantada

conselheiro Diógenes Francisco Marcelino sobre o IDORT, o Diretor Presidente 

o que está acontecendo,adiantando, no entanto, 

esidente do IDORT disse, em uma conversa, que estava pensando em 

implementar postos fixos, embora temporários. No tocante a auditoria de 

sistemas, o Diretor Presidente solicitou à Presidente do Conselho que seja 

pautada para a próxima reunião a apresentação do relatório da auditoria de 

Após, a Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd

 trouxe um ocasode um beneficiário que

recebido, sem qualquer motivo,determinada parcela de sua pensão

questionando, ao final, o que estaria ocorrendo com o sistema, neste processo. 

Diretor Presidente da SPPREV disse que o tipo de sistema 

autarquia tem que ser atualizado permanentemente. Exemplificando a 

situação, o Diretor Presidente em Exercício da SPPREV informou que h

determinados aposentados e pensionistas que recebem acima do teto 

constitucional por força de decisão judicial. Desta forma, aqueles que foram 

aposentados pela SPPREV, não há qualquer problema, uma vez que a 

ta já coloca quais são as condições estabelecidas pela

porém, em relação ao estoque recebido da Secretaria da Fazenda, a SPPREV 

tem acesso a decisão judicial, não conhecendo, portanto 

Diante disso, disse o Diretor Presidente que, em relação 

ao estoque da Secretaria da Fazenda, a SPPREV passará a examinar caso 

cada decisão judicial, a fim de parametrizar o sistema. Ao final, 

se a análise e aprovação do Balancete de Agosto de 2013. 

momento, o Conselheiro José Salomão Fernandes interveio, aponta que 
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pela SPPREV, 

obrigatoriamente haverá necessidade da criação de mais uma Diretoria: a 

Dr. José Roberto de Moraes disse que, por essa 

findo o estudo atuarial da capitalização, será apresentada a estrutura 

da autarquia a este Conselho. Sobre a questão levantada pelo 

o IDORT, o Diretor Presidente 

no entanto, que o 

que estava pensando em 

No tocante a auditoria de 

sistemas, o Diretor Presidente solicitou à Presidente do Conselho que seja 

pautada para a próxima reunião a apresentação do relatório da auditoria de 

Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahdlembrou 

que não tinha 

recebido, sem qualquer motivo,determinada parcela de sua pensão, 

questionando, ao final, o que estaria ocorrendo com o sistema, neste processo. 

ipo de sistema 

Exemplificando a 

em Exercício da SPPREV informou que há 

determinados aposentados e pensionistas que recebem acima do teto 

queles que foram 

aposentados pela SPPREV, não há qualquer problema, uma vez que a 

ões estabelecidas pela sentença, 

porém, em relação ao estoque recebido da Secretaria da Fazenda, a SPPREV 

tem acesso a decisão judicial, não conhecendo, portanto os limites 

r Presidente que, em relação 

examinar caso a 

parametrizar o sistema. Ao final, 

se a análise e aprovação do Balancete de Agosto de 2013. Neste 

momento, o Conselheiro José Salomão Fernandes interveio, aponta que no 
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item outras contribuições previdenciárias

os meses de julho e agosto. Outra questão levantada pelo referido Conselheiro 

foi quanto ao aumento da ins

agosto. O Diretor de Administração e Finanças, o Sr. Reinaldo dos Santos 

Lima, foi convidado para prestar os esclarecimento sobre o Balancete.  Em 

relação à insuficiência financeira, o Diretor de Administraçã

esclareceu que conforme a nota explicativa contida 

Balancete, a maior parte prov

uma gratificação de atividade de julgamento dos aposentados e pensionistas 

da carreira de julgadores. Quanto a questão sobre as 

previdenciárias”, o Diretor de Administração e Finanças disse que verificará a 

explicação para esta diferença.

dúvidas, o Balancete de 

Conselho de Administração.

para o dia13 (treze) de dezembro

Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que 

achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.

 

 

___________________________
José Roberto de Moraes

Diretor Presidente em Exercício da    
SPPREV

 
 
 

__________________________
Ariovaldo de Camargo

Conselheiro
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outras contribuições previdenciárias houve uma diferença de valores entre 

os meses de julho e agosto. Outra questão levantada pelo referido Conselheiro 

foi quanto ao aumento da insuficiência financeira entre os meses de julho e 

agosto. O Diretor de Administração e Finanças, o Sr. Reinaldo dos Santos 

Lima, foi convidado para prestar os esclarecimento sobre o Balancete.  Em 

relação à insuficiência financeira, o Diretor de Administraçã

esclareceu que conforme a nota explicativa contida às fls. 18 do Relatório de 

Balancete, a maior parte provém da Secretaria da Fazenda, pois se trata de 

uma gratificação de atividade de julgamento dos aposentados e pensionistas 

julgadores. Quanto a questão sobre as “Outras contribuições 

, o Diretor de Administração e Finanças disse que verificará a 

explicação para esta diferença.Depois das indagações e esclarecidas as 

dúvidas, o Balancete de Agosto de 2013 foi aprovado por unanimidade pelo 

Conselho de Administração.Assim, ficou agendada a próxima reunião ordinária 

dezembro, sexta-feira, às 10 horas. E, para constar, eu, 

Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que 

achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente em Exercício da    
SPPREV 

__________________________
Mirna Ayres Issa Gonçalves

Presidente do Conselho
 

__________________________ 
Ariovaldo de Camargo 

Conselheiro 

__________________________
Carmen Lucia Bim 

Conselheira
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houve uma diferença de valores entre 

os meses de julho e agosto. Outra questão levantada pelo referido Conselheiro 

uficiência financeira entre os meses de julho e 

agosto. O Diretor de Administração e Finanças, o Sr. Reinaldo dos Santos 

Lima, foi convidado para prestar os esclarecimento sobre o Balancete.  Em 

relação à insuficiência financeira, o Diretor de Administração e Finanças 

fls. 18 do Relatório de 

m da Secretaria da Fazenda, pois se trata de 

uma gratificação de atividade de julgamento dos aposentados e pensionistas 

utras contribuições 

, o Diretor de Administração e Finanças disse que verificará a 

esclarecidas as 

ovado por unanimidade pelo 

, ficou agendada a próxima reunião ordinária 

feira, às 10 horas. E, para constar, eu, 

Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que lida e 

achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

__________________________ 
Mirna Ayres Issa Gonçalves 

Presidente do Conselho 

__________________________ 
 Mariano 

Conselheira 
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___________________________

Diógenes Francisco Marcelino
                    Conselheiro 
 
 
 
 
 
 

___________________________
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 
Conselheira

 
 

 
 

___________________________
Maria Clara Paes Tobo

Conselheira
 
 
 

___________________________
Roberta CampedelliAmbiel Gonçalves

Conselheira
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___________________________ 
Diógenes Francisco Marcelino 

Conselheiro  

__________________________
Ernesto de Jesus Herrera

 Conselheiro
 

___________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Conselheira 

___________________________
José Salomão Fernandes

                     Conselheiro
Representante das Universidades 

Paulistas 
 

___________________________ 
Maria Clara Paes Tobo 

Conselheira 

____________________
Rafael FoladorStranoConselheiro

 
 

___________________________ 
Roberta CampedelliAmbiel Gonçalves 

Conselheira 

__________________________
Virgílio BernardesCarbonieri

Conselheiro
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__________________________ 
Ernesto de Jesus Herrera 

Conselheiro 

___________________________ 
José Salomão Fernandes 

Conselheiro 
Representante das Universidades 

 

____________________ 
Conselheiro 

__________________________ 
Virgílio BernardesCarbonieri 

Conselheiro 


